Journal du capitaine Gilespie (extraits)

10 avril, jour 1: Arrivés en vue de l'île après avoir traversé les colonnes d'hercules. Comme nous le craignions, tous les personnels ont été pris de vertiges, de vomissements, certains se sont évanouis. Avions pris nos précautions pas d'accident. Panorama impressionnant ce mur de roche montant littéralement jusqu'aux nuages et surplombant la jungle.

ll avril, jour 2 : Camp de base prend forme. Aucune trace du passage de la Karotechia. Peut-être pas arrivé du même côté de l'île.

13 avril, jour 3: Station radio base bravo opérationnelle. Elle émettra en automatique et toujours sur la même fréquence pour faciliter le repérage futur de l'île. check ok, nous sommes tj dans le bon continuum.

14 avril, jour 4 : hélico crashé en essayant de passer les montagnes qui nous barre la route au nord. Envoi d'une équipe de secours mais je doute qu'il y ait des survivants. Vents violents au-delà des 1500m, brume, récifs et mer déchainé au delà de 2 nautiques, c'est une putain de prison.

16 avril, jour 6 : Sans hélico, utilisons nos ballons sondes pour cartographier au mieux l'île.

17 avril, jour 7: Plus de contact avec "l'extérieur". Nord magnétique a pivoté de 35°... Le McMorris convoi équipe à "l'ouest" de l'île installer une base avancée. Devra servir aux équipes qui cherchent un passage vers le nord de l'île.

18 avril, jour 8: Jours plus courts mais journées durent toujours 24h. On est toujours sur Terre, c'est déjà ça...

19 avril, jour 9: Retour équipe de secours. Aucun survivant. Mais découverte faille dans la montagne donnant sur un temple souterrain "gigantesque".

21 avril, jour 11 : base echo signale "des monstres se sont échoués sur la plage près de leur base". Je m'attends à voir King Kong ou des dinosaures débarquer à tout moment...

24 avril, jour 14 : Ce temple est effectivement gigantesque. Sûrement celui que les nazis ont trouvé. Portes restent closes. Peut-être mieux ainsi.

30 avril, jour 20 : Perdu tous nos ballons, mais nous avons été en mesure de cartographier les limites de l'île. Centre de l'île reste en permanence couvert d'une brume qui nous empêche de voir le sol. Mais c'est probablement juste cette foutue jungle encore et encore

3 mai, jour 23: Avons encore changé de localisation. Nous avons pu rétablir un contact radio. Seulement 3 jours se sont écoulés à "l'extérieur" depuis la perte de contact. Je vais demander à Camp de rapatrier la mission.